

II SEPTEMBRE 1970.-

DIEULOUARD .- (54)

oooooooooooo

Heure : entre 1 h et 2 h

Par nuit claire, M. SOHARINGER observait le ciel comme il le fait souvent, passionné d'astronomie; il dirige un groupe d'astronomes amateurs de sa ville.

Il aperçut côté EST une sorte " d'étoile " d dix fois la grandeur de Vénus, se déplaçant sans bruit vers l'EST -NORD. EST. Le déplacement était lent et régulier, ce n'était pas un satellite qu'il observe souvent, et apparemment ce n'était pas un avion. Il avisa les autorités de la base aérienne I36 à Rosières, et le colonel confirma qu'au cours de cette nuit là aucun avion n'était passé dans le secteur considéré.

L.D.L.N. N° I33 (Mars 1974)